



Presse Nationale

> Politique



Diplomatie : Ouattara échange avec Moustapha Niasse

Au cours d'un entretien, le 05 juillet 2019 à Abidjan, le président de l'Assemblée nationale du Sénégal, Moustapha Niasse, a annoncé au Président Alassane Ouattara l'élection, à l'unanimité, du président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Amadou Soumahoro, au poste de président de l'Assemblée Parlementaire de la Francophonie (APF) pour deux ans.

> Economie



12ème Sommet extraordinaire de l'UA : après Niamey, Ouattara à Paris

Le Président ivoirien Alassane Ouattara, a pris part, le 07 juillet 2019, à Niamey (Niger), aux côtés d'une trentaine de Chefs d'Etat et de gouvernement, au 12ème Sommet extraordinaire de l'Union africaine (UA) consacré au lancement de la phase opérationnelle de l'Accord sur la Zone de Libre – Echange continentale africaine (ZLECAF). Le Président Alassane Ouattara a réaffirmé sa foi dans le Commerce, notamment le commerce intra-africain, qui demeure la « clé du développement ». Pour lui, si les pays africains acceptent de développer le commerce entre eux, la croissance économique ne sera que plus forte. Toute chose qui contribuera significativement à l'amélioration des conditions de vie des populations. Après ce sommet, le Président ivoirien s'est rendu à Paris.

> Société



Bac session 2019 : 273 348 candidats face aux épreuves de vérité ce matin

Ce sont 273 348 candidats candidats qui affronteront, du 08 au 12 juillet sur toute l'étendue du territoire, les épreuves écrites du baccalauréat 2019. Les résultats sont attendus, le 27 juillet.



Inscription en ligne 2019-2020 : la date butoir annoncée

L'inscription en ligne pour la rentrée scolaire 2019-2020 dans l'enseignement général, technique et la formation professionnelle débute ce 08 juillet avec les opérateurs de téléphonie mobile Orange, MTN et Moov. Elle prend fin le 09 septembre 2019 à minuit. Il s'agit de 6 000 FCFA pour l'enseignement général public, 3 000 FCFA pour l'enseignement général privé, 12 000 FCFA pour le professionnel public et 6 000 FCFA pour le professionnel privé.



Assainissement et salubrité/Anne Ouloto : « les sachets plastiques sont une grosse plaie pour l'environnement »

A l'occasion de l'opérationnalisation de la plateforme de collaboration de l'Union des Villes et Communes de Côte d'Ivoire avec le ministère de l'Assainissement et de la salubrité, en vue de la lutte contre l'insalubrité, le 28 juin 2019 à Abidjan, la ministre de l'Assainissement et de la salubrité, Anne Ouloto, a invité les maires à s'approprier la lutte contre les sachets plastiques qui « sont une grosse plaie pour l'environnement », tout en souhaitant l'implication des populations.

A l'International

> Sport



CAN 2019: Mali-Côte d'Ivoire, duel de voisins pour une place en quarts

Les huitièmes de finale entre le Mali et la Côte d'Ivoire lundi à Suez (16h TU) sera également un derby entre deux pays voisins en Afrique de l'Ouest. Les Aigles, qui n'ont jamais battu les Eléphants en Coupe d'Afrique, veulent vaincre la malédiction et continuer leur aventure.

Vu sur le Net

> Politique



Le Chef de l'Etat a pris part au 12ème Sommet extraordinaire de l'Union Africaine, à Niamey

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a pris part, hier dimanche à Niamey (Niger), aux côtés d'une trentaine de Chefs d'Etat et de gouvernement, au 12ème Sommet extraordinaire de l'Union Africaine (UA) consacré au lancement de la phase opérationnelle de l'Accord sur la Zone de Libre - Echange Continentale africaine (ZLECAF). La ZLECAF vise à créer un marché unique pour les marchandises et les services afin de renforcer l'intégration économique du continent et d'améliorer les conditions de vie des populations. (Source : Présidence)



Le Chef de l'Etat a eu un entretien avec l'ancien Président du Cap-Vert

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est entretenu, le 05 juillet 2019, à sa Résidence, avec l'ancien Président du Cap-Vert, Pedro Pires. Le Président Alassane Ouattara s'est honoré de cette visite et a réitéré sa détermination à œuvrer au renforcement de la coopération bilatérale entre la Côte d'Ivoire et le Cap-Vert. (Source : Présidence)



Présidence de l'Assemblée parlementaire francophone : Amadou Soumahoro, le plébiscite

Abidjan accueille, depuis le 5 juillet, la 45e session de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF). Elle réunit 400 invités issus de 88 pays. Avec déjà une bonne nouvelle pour la Côte d'Ivoire : Amadou Soumahoro a été choisi par ses pairs comme candidat unique pour briguer la présidence de l'APF. Réuni à huis clos, au palais de l'Assemblée nationale, à Abidjan, le bureau de l'APF, avec à sa tête son président, François Paradis, a entériné la candidature unique du président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire. Amadou Soumahoro avait déjà été plébiscité, jeudi, comme candidat unique en lice lors d'un premier huis clos.



Recomposition de la CEI : Le RHDP encourage le gouvernement à poursuivre le processus à son terme

La formation politique des Houphouëtistes a salué le vendredi 5 juillet, le projet de loi adopté sur la réforme de la CEI. Son porte-parole principal, Kobenan Kouassi Adjoumani, au cours d'un point de presse au siège provisoire du RHDP aux II Plateaux-Les Vallons, a soutenu que ce texte de loi est le fruit des négociations engagées pendant des mois par l'Etat entre l'alliance des Houphouëtistes, les partis et groupements politiques de l'opposition et la société civile. En foi de quoi, il a encouragé le « gouvernement à poursuivre la recomposition de la CEI jusqu'à son aboutissement pour le bonheur des Ivoiriens ».

> Société



Lutte contre la dengue: Le ministère de la Santé sensibilise à Adjamé

Une équipe du ministère de la Santé et de l'Hygiène publique, appuyée d'un camion podium, a parcouru, vendredi, les principales artères de la commune d'Adjamé pour sensibiliser les populations, surtout la forte communauté commerçante, au risque de la dengue. Le directeur de l'Institut national d'hygiène publique (INHP), Joseph Bénié, qui conduisait la délégation, a expliqué que la dengue est une maladie virale aiguë transmise à l'homme par une piqûre d'un moustique. Cette affection se manifeste par de la fièvre, des maux de tête, le manque d'appétit, des courbatures, des douleurs articulaires, la fatigue intense, etc. Dans sa forme la plus grave, la dengue entraîne des saignements et une perte de connaissance chez le malade.

> Sport

CAN 2019 : Le président de la fédération égyptienne limoge tout le staff technique y compris le sélectionneur et démissionne

Après la déroute de l'Egypte face à l'Afrique du Sud en 8ème de finale, le samedi 06 juillet, Hani Abou Rida, patron de la Fédération égyptienne de football, a limogé dans la même nuit l'ensemble des membres du staff technique, y compris le sélectionneur mexicain Javier Aguirre, rapporte l'Agence France presse. Pour le patron de la Fédération selon l'agence, ce limogeage de « l'équipe technique et administrative dans sa totalité » répond à "une obligation morale", après "avoir déçu les supporters égyptiens" qui ne s'attendaient pas à cette victoire des Sud-africains.

Agence de Presse

> Politique



Des partis politiques de l'opposition ivoirienne réclament la gratuité de la CNI

Les groupes parlementaires Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI-RDA), Rassemblement et Vox populi élargis aux partis politiques de l'opposition et à la société civile, ont réclamé, samedi, à Cocody-Anono, lors d'un meeting, la gratuité de la Carte nationale d'identité (CNI) dont le gouvernement a fixé le montant de son acquisition à 5000 FCFA. Selon la députée de Cocody, Yamina Ouégnin, l'instauration d'une CNI payante par le gouvernement ouvre « la réelle possibilité d'empêcher une partie substantielle de l'électorat ivoirien de participer aux différents scrutins à venir ».



L'UA invite les Etats à rendre effective la libre circulation des personnes

Le président de la commission de l'Union africaine (CUA) a appelé, dimanche, lors de l'ouverture de la 12è réunion extraordinaire de l'institution panafricaine dédiée au lancement de la phase opérationnelle de la Zone de libre-échange commerciale continentale africaine (ZLECAf), les dirigeants africains à rendre effective la libre circulation des personnes, "une condition à la liberté de commerce", a-t-il souligné. Il a ajouté que la ZLECAf ne pourra être effective si l'on n'ouvre pas les frontières aux Africains.

> Economie



Le Premier Ministre reçoit la nouvelle directrice des Opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a reçu en audience vendredi à Abidjan, la nouvelle directrice des Opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, Coralie Gevers. Elle remplace Pierre Laporte dont la mission a pris fin en juin. Les échanges ont porté sur le renforcement de la coopération entre la Côte d'Ivoire et la banque « qui a connu des développements importants ces dernières années ».

> Société



Bouaké sera bientôt sur la télévision numérique terrestre (Ministre)

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé, vendredi, à Bouaké, que cette localité sera bientôt connectée à la Télévision numérique terrestre (TNT) dans le cadre du projet de basculement à cette nouvelle technologique de diffusion d'image et de son, initié par le gouvernement. M. Touré a donné cette information suite à une visite des travaux en cours au centre émetteur de Bouaké dans le cadre de ce projet. Il s'est dit satisfait de l'état d'avancement des travaux.



A l'opération Grand ménage de Béoumi, Sidi Touré a appelé les populations à "nettoyer leur cœur"

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Tiémoko Touré, appelle les populations de Béoumi à nettoyer leur cœur suite aux récents événements qui ont eu lieu dans le département. « Que cette symbolique du nettoyage nous emmène à nettoyer nos cœurs et que la paix revienne définitivement », a souhaité le ministre Sidi Touré, également député de Béoumi, samedi, à l'occasion de la journée nationale de salubrité dénommée "Grand ménage". C'était en présence de la ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto.

Extension du réseau d'éclairage public dans la commune de Kani



La commune de Kani a bénéficié d'une extension de son réseau d'éclairage public. De nouveaux lampadaires illuminent pratiquement tous les nouveaux quartiers dont Babafini 1 qui est sorti de la pénombre. Des secteurs de ce quartier autrefois plongés dans l'obscurité la nuit tombée jouissent maintenant d'un éclairage public de qualité à la grande satisfaction appréciée des résidents de ce secteur attendant à une forêt.

> Culture



Décès à Abidjan de l'artiste-chanteur ivoirien Larry Cheick

L'artiste-chanteur reggae ivoirien Seydou Diabaté dit Larry Cheick est décédé vendredi au Centre hospitalier universitaire (CHU) de Cocody (Est d'Abidjan) des suites d'un diabète, a appris APA auprès de sa famille.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.